

0128/2013/An

Kleine Anfrage

(Es wird um schriftliche Beantwortung gebeten.)

16.09.14

Eisenbahn-Brücken – Bahnhof- und Wasbeker Straße

Der lokalen Presse war zum Jahreswechsel zu entnehmen, dass die Deutsche Bahn AG (Bahn) den Ersatz der beiden Eisenbahn-Brücken im Verlauf der Bahnhof- sowie Wasbeker Straße in den kommenden Jahren vornehmen will.

Darüber hinaus war zu lesen, dass die Bahn die Stadt wegen etwaiger Änderungswünsche dazu angefragt hätte. Gibt es seitens der Verwaltung Überlegungen, etwa die Durchfahrtsbreiten der Brücken zu erweitern oder andere Veränderungen vornehmen zu lassen?

Die Verwaltung wird gebeten, den Sachstand und den derzeitigen Zeitplan der Bahn zur nächsten Ratssitzung schriftlich darzustellen.

Begründung:

Die beiden genannten Eisenbahn-Brücken stellen aus historischen Gründen verkehrliche Engpässe dar. Gleichzeitig besteht die Möglichkeit, Durchfahrtsbreiten von Eisenbahn-Brücken zu erweitern, faktisch nur, wenn diese erneuert werden müssen. Da die Bahn die Erneuerung angekündigt hat, ist es von Interesse, diese Option für die Stadt auszuloten.

Michael Schandrick